
平成２７年１０月教育研究評議会議事録 
 

Ⅰ．日 時 平成２７年１０月８日（木）１４時２６分～１５時１５分 

 

Ⅱ．場 所 事務局第１会議室 

 

Ⅲ．出席者：徳久学長、中谷、渡邉、松元、安村、猿渡各理事 

山田（賢）、酒井、宮﨑、関、石井（正）、尾松、高山、山口、林、建石、 

井宮、加納、小澤、村岡、泉、五十嵐、木庭、山田（哲）、中原、柳澤、 

中村、岩永、櫻井、松浦、白澤、岡本、竹内、大西、佐藤、石井（徹）、 

高垣各評議員（３７名） 

 

  オブザーバー：桑古監事、上野室長 

（欠席者：堀理事、高橋、井上、小林、中山、山本、笹川、米村、齊藤、 

西田各評議員） 

 

   議事に先立ち、１０月１日付けで園芸学研究科長に就任した小林達明研究科長の紹 

介があった。 

 

Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
原案どおり承認された。 

 
Ⅴ．審議事項 
 
１．国立大学法人千葉大学遺伝子治療等臨床研究の適正な実施に関する規程（案）につ 
いて 

松元理事から、資料に基づき説明の後、審議の結果、承認された。 
 
２．平成２８年度非常勤講師の任用計画について 

安村理事から、資料に基づき説明の後、審議の結果、承認された。 
主な質疑応答は下記のとおり。 
・無給の非常勤講師の取扱いについて質問があり、削減の対象外である旨の説 
明があった。 

 
Ⅵ．報告事項 
 
１．平成２６年度に係る業務の実績に関する評価結果（原案）について 

中谷理事から、資料に基づき説明があった。 
 
２．平成２７年度科学研究費助成事業の配分について 

松元理事から、資料に基づき説明があった。続いて、公募情報について、リサ 
ーチ・アドミニストレーター室と連携して情報提供をしていただきたいとの要望が 
あり、今後検討していきたい旨の発言があった。 

 
３．共同利用・共同研究拠点の期末評価結果について 

松元理事から、資料に基づき説明があった。 
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４．平成２７年度部局教員定期評価結果について 
安村理事から、資料に基づき説明があった。 

 
５．平成２７年度秋季オープンキャンパスについて 

佐藤副学長から、資料に基づき説明があった。 
 
６．その他 
①学長選考会議委員の選出について 

   学長から、経営協議会の桜田委員が、９月３０日をもって辞任したことに伴い、 
学長選考会議委員も辞任することになり、９月１７日の経営協議会で、後任として 
犬養俊輔委員を学長選考会議委員として選出した旨の報告があった。 

 

以上 


